



INSTITUT
INTERNATIONAL
DES MUSIQUES
DU MONDE

Écouter, se former, s'épanouir, partager

UNE SEMAINE AUX SONS DU MONDE

Du 4 au 8 juillet 2016

MASTER-CLASSES

Conservatoire - Aubagne

et

Jeudi 7 juillet 2016

CONCERT

Espace des Libertés - Aubagne

Le premier Institut International des Musiques du Monde ouvrira ses portes le 4 novembre 2016 à Aubagne.

La vocation de cette structure originale est de contribuer au développement, à la transmission et à la promotion des musiques du monde, savantes ou populaires, par des actions pédagogiques et culturelles.

En prélude à cette ouverture, l'IIMM, porté par l'association MÉTIS, organise sa 4^{ème} session de **master-classes**.

Une occasion unique pour les musiciens amateurs et professionnels de s'initier ou se perfectionner au contact d'artistes de renommée internationale :

- | | |
|--------------------------------------|-----------------------------------|
| > Françoise ATLAN | Monde poétique & musical séfarade |
| > Milena JELIAZKOVA & Milena ROUDEVA | Polyphonies bulgares |
| > Michel BIANCO | Polyphonies des Alpes du Sud |

Renseignements et inscriptions : contact@iimm.fr
téléphone +33 (0)4 42 12 30 49

Un concert est organisé pour fêter les musiques du monde et l'installation prochaine de l'IIMM à Aubagne le 7 juillet à 20h30 à l'Espace des Libertés avec les artistes ayant animé les master-classes lors de cette session.

Renseignements et réservations : billetterie@iimm.fr
téléphone +33 (0)4 42 12 30 49

Contact presse

- presse régionale | Nathalie GARNEL
06 75 58 33 15 / natgarnel@wanadoo.fr
- presse nationale | Perrine SEGHIER
06 82 42 10 74 / communication@iimm.fr

www.iimm.fr



le programme des master-classes et du concert est sous réserve de modifications.